

白河民商

発行所
白河市天神町28
白河民商工会
TEL(27)3161

無料法律相談

1月12日(木)午後4時〜

相談のある方は事務所まで連絡をお願いします



支部だより

表郷支部役員会

表郷支部役員会は12月17日(土)にそば処はしもとで開かれ、3人が出席しました。支部の拡大状況を確認した他、宣伝カー运行の再計画、計算会に向けての対応について話し合いました。



あけまして

おめでとーございます



2023年 元旦 会長 二宮 三樹男

新年を迎え、新たな気持ちでスタートされたことと思います。が、私たちは中小業者にとってはコロナ禍と物価高騰の直撃を受け、厳しい経営環境にさらされています。今年はインボイス制度を実施し、私たちに増税を押し付けようとしています。今こそ、消費税を5%に戻し、景気の循環を良くする時です。

岸田政権は軍事費を倍に増やし、「敵基地攻撃」を揚げ危険な方向に進もうとしています。軍事対軍事では平和を作ることはできません。

今年は「インボイス制度は中止に」の声を高く揚げ、大きな運動へとつなげていきたいと思えます。本年もよろしくお願いいたします。



12月の拡大統一行動で

会員1名・共済1名

商工新聞 3部増!!

12月15日(木) 毎月恒例の拡大統一行動を行ないました。当日は白河5支部の役員さんが中心となり会員1名、共済1名と 3人の商工新聞読者を拡大することができました。



また、以前より矢吹西支部役員Fさんから同業者の方を拡大対象者として紹介をいただいております。山澤副会長と訪問しようとして行動予定をしましたが、本人が不在のため15日は拡大に繋がりませんでした。Fさんが民商の話を丁寧にして下さっていたため、次の日に事務所に来所のうえ拡大となりました。

民商事務所は12月30日から1月5日まで休みになります



西郷第1支部役員会・忘年会

19日(月)西郷一支部役員会・忘年会が芦ノ牧温泉で5人が参加して開かれました。

1年間の西郷一支部の活動報告やこれから始まる確定申告に向けた行動などいろんな話題で盛り上がりました。一年間の役員としての労をねぎらいながら、美味しい食事と温泉に満喫してきました。